

令和 5年 2月 1日

ご家族及び関係者各位

社会福祉法人 青 樹 会  
特別養護老人ホーム 柿木園  
施設長 近藤 辰徳

## 新型コロナウイルス感染症について

拝啓 晩冬の候、皆様にはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

また、日頃より当施設に対しましてご理解ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、当施設におきましてご入所者様 1名の新型コロナウイルス感染が判明いたしましたのでご報告いたします。

【発生の経緯】 特別養護老人ホームご入所者様 A 1階居室

・1月28日 11:45 37.7度の発熱見られたが、21:00には解熱

経過観察となるが、その後、発熱・風邪症状共に見られず

・1月30日 午 前 基礎疾患の治療のため医療機関を受診した際、PCR 検査実施

午 後 医療機関より PCR 検査結果が陽性との電話連絡あり

【施設対応】

① ご入所者様 A (陽性者)

→ 陽性判明後より施設内静養室にて個別隔離し療養中

② 濃厚接触者 (同室のご利用者様 3名)

→ 各自の居室にて体調観察中 (1月30日～2月6日)

2月1日現在、3名共に発熱や風邪症状なく経過

③ その他のご利用者様

→ 接触の有無が明確ではないため各自の居室にて体調観察中 (1月30日～2月6日)

2月1日現在、発熱や風邪症状の見られる方はおりません

皆さまにはご心配をおかけすることとなり、誠に申し訳ございません。職員一同、昨年の施設クラスターの反省を基に、感染拡大を防止すべく、関係各所と連携しながら誠心誠意取り組んで参りますので、何卒、ご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

感染状況が確認できるまでの間、ご利用者様の体調管理を最優先とさせていただくため、大変申し訳ございませんが、面会は中止とさせていただきます。

また、ご利用者様個々の状況につきましては、体調の変化が見られる方を優先に、随時、ご連絡いたしますので、併せてご理解いただけますようお願い申し上げます。

今後の経過やご面会再開の時期等は適時ホームページにてお知らせいたしますので、ご確認くださいませようお願いいたします。

敬具